KRYの情報番組に賞文堂が紹介されました!

こんにちは!社長の木阪です。8月11日に地元山口放送(KRY)夕方の情報テレビ番組『熱血テレビ』の"商店街ぶらり散歩"のコーナーで、木阪賞文堂 白壁店が紹介されました。金魚ちょうちん祭りを目前に控えた白壁の街並内の商店をアポなしでの取材する企画だったようです。有り難いことに、近年 取り組んでいる "金魚ちょうちん関連文具&雑貨"開発~制作への取組みやその製品もご紹介いただきました。私自身はもちろんスタッフー同大変励みになりました。レポーターはお馴染み原田かおりさん、テレビでもお美しいですが実際にお会いするともっと綺麗な方でしたよ。何と6分間もオンエアして頂いて、心より感謝しています。



1、『熱血テレビ商店街ぶらり散歩コーナー』 スタート。原田かおりさん登場です。



2、木阪賞文堂 白壁店のショーウィンドゥ前で、金魚ちょうちん関連商品を紹介です。



3、白壁店の全景が・・・テレビで視ると"立派"で、他所のお店みたいです。(笑)



4、当初は『誰が買うの?』の笑い者にされたポストカード。今は年間千枚単位で販売中。



5、フロントに金魚ちょうちん、バックに賞文 堂のロゴ入Tシャツも・・・密かな人気です。



6、当社スタッフ手作りの金魚ちょうちん消しゴムはんこ、全てはここから始まりました。



7、聞き上手の原田さん、いつもは寡黙な(?)社長も熱く饒舌に語りました。



8、柳井市長さんになりかわり、金魚ちょうちん祭りへの来場もお願い致しました。(笑)



9、珍しく、会長夫妻も・・・。恥ずかしそうに受け答えをしておりました。



10、ご近所の重枝醤油店さんもご紹介、お父さんと娘さんの会話が微笑ましいです。



11、何と、お店紹介までして頂き、至れり 尽くせり状態でした。流石KRYさん。



12、小さなお店でも、情報発信の大切さをあらためて感じました。

*木阪賞文堂はこれからも、金魚ちょうちん関連文具&雑貨をコツコとつくって参ります。ご意見お待ちしております。

KRY山口放送 熱血テレビ http://kry.co.jp/tv/nekketsu/

原田かおりさんのブログ http://kry.co.jp/blog/harada/2010/08/11-027063.html